



AAPPMA de l' EHE : Bulletin n° 5

ENTENTE DU HAUT ELLE
La Gaule Faouëttaise - La Gaule Plouraysienne
1 rue Maréchal LECLERC 56320 LE FAOUËT

LE MOT DU PRESIDENT

Novembre 2008

DANS
CE
NUMERO :

- Le mot du Président
- Elections
- A.G 2008
- Fête de la pêche
- Les dates à retenir
- entretien des ruis-seaux
- au bord de l'eau
- étang de l'abbaye
- divers
- bilan des cartes
- Garderie
- Dépositaires

ELECTIONS

L'élection du Conseil d'Administration pour la période 2009/2013 sera effectuée en deuxième partie de L'assemblée générale qui se tiendra **à partir de 9h30 à la salle du musée au Faouët le dimanche 7 décembre 2008.**

Ce futur conseil d'administration sera composé de **7 membres au minimum et de 15 membres au maximum.**

Pour une meilleure préparation il est demandé aux personnes intéressées pour être membre du futur CA de nous adresser un courrier de candidature au siège ou le déposer avant le **4 Décembre** pour nous permettre de préparer les bulletins de vote dans l'ordre alphabétique. Les personnes se présentant après cette date seront inscrites manuellement en fin de liste le jour de l'AG.

Peuvent être membre du **CA de l'AAPPMA de l'Entente du Haut Ellé tout les possesseurs de cartes de pêche femmes ,majeurs ou mineurs des années 2007 et 2008 de notre société** (les mineurs ne pouvant être président ou trésorier).

Le courrier devra indiquer outre le nom, le prénom, l'adresse, les numéros de cartes de membres 2007 et 2008.

Pour information, il y a environ 4 réunions annuelles pour le CA

Actuellement il nous manque des candidats représentants des pêcheurs sur les communes de Plouray, Langonnet, Le Saint, Guisriff, Lanvénege, ainsi qu'un représentant des jeunes.

Suivant les nouveaux statuts l'assemblée générale devra aussi désigner 2 commissaires aux comptes (non membres du Conseil d'Administration de l'EHE).

Tous les membres (femmes, majeurs ou mineurs) de l'Entente du Haut Ellé titulaires de la carte 2008 peuvent participer au vote.

ASSEMBLEE GENERALE 2008

Comme indiqué ci-avant, notre **Assemblée Générale** se déroulera **le dimanche 7 décembre** à partir de **9h30** à la **salle du musée au Faouët**.

A l'ordre du jour:

1/POINT SAISON 2008

- Mot du président
- Bilan de l'année par le secrétaire
- Bilan financier par le trésorier
- Bilan du dernier mandat par le président
- Désignation des assesseurs pour le contrôle du dépouillement des élections

2/ELECTIONS

- Votes
- Interruption de séance pour permettre le dépouillement
- Résultats des votes
- Réunion du nouveau CA pour l'élection du président et vice président, du trésorier et de son adjoint, du secrétaire et de son adjoint.
- Reprise de l'A.G. avec annonce du nouveau bureau.
- Programme du nouveau CA et prévision pour 2009
- Nomination des 2 commissaires aux comptes.

3/POT DE FIN DE L'AMITIEE.

FETE DE LA PECHE

Notre fête de la pêche s'est déroulée le dimanche 1 Juin 2008 à l'étang de l'Abbaye de Langonnet. Pour une première et malgré une période très pluvieuse en milieu de journée ce qui a surement rebuté de nombreuses personnes pour venir sur le site et fortement gênée les démonstrations de pêche à la mouche malgré de nombreuses sollicitations.

Lors de cette journée Mr Morvant président de la CCPRM, maire de Plouray, en présence de Mr LeSager président de la Fédération et de Mr Lechat président de l'AAPPMA ont inauguré le poste de pêche handicapé.

Parmi les satisfactions:

- La participation de nombreux pêcheurs à l'organisation de cette journée et un gros remerciement à la société de chasse de Meslan qui nous a prêté son chapiteau (Très utile lors de la période pluvieuse).
- La présence de la Fédération avec un Agent de développement et le prêt d'un simulateur de pêche fort apprécié des personnes présentes tout au long de la journée.
- Le nombre de personnes venues sur le site malgré les mauvaises conditions climatiques.

Rendez vous pour l'édition 2009

LES DATES A RETENIR

- **Le dimanche 7 décembre 2008:** Assemblée générale à 9h30 salle du musée au FAOUE
- **Le samedi 14 mars 2009:** Ouverture de la pêche à la truite et saumons en 1^ocatégorie
- **Le samedi 9 mai 2009:** Ouverture de la pêche des carnassiers en 2^ocatégorie
- **Le dimanche 7 juin 2009:** Fête de la pêche
- **Le samedi 28 février 2009:** Distribution des cartes riverains et déboiseurs au local de l'AAPPMA
- **Le dimanche 12 septembre 2009:** Safari brochet sur l'AER et fête de l'AAPPMA

**QUELS SONT LES POINTS QUE VOUS SOUHAITERIEZ VOIR APPARAÎTRE
DANS CE BULLETIN ??**

VOS DEMANDES SONT ATTENDUES AVEC INTERET, MERCI D'AVANCE .

ENTRETIEN DES RUISSEAUX

Cette Année nous avons continué le nettoyage d'un des bras du ruisseau de pont coz, les méandres de ce ruisseau en zone humide ne nous à malheureusement pas permit de terminer la liaison entre les nettoyages précédents et le travail effectué par la CCPRM dans le cadre du CRE. il resteras donc encore des interventions à effectuer si le futur CA le décide pour permettre la remontée des truites pour la reproduction.

Toutefois les nombreuses personnes (un peut moins nombreuses que la saison passée) qui ont participé a ces journées se sont aperçues de la qualité du ruisseau après retrait des embâcles. En effet le courant ayant enlevé toute la vase et une partie du sable, on apercevait sur une majorité des zones boisées un fond de granulats susceptible de servir de frayère ainsi que de nombreuses fosses. Nous avons aussi aperçues quelques truitelles, mais des embâcles très important subsistent encore et gêne la remontée des truites pour la reproduction.

Le CAT de Plouray de son coté à continué l'entretien du ruisseau de Stanven en Plouray.

La dernière journée en septembre s'est terminé par une grillade, très joyeuse sous un beau soleil, merci à , Guéna, Jean Paul, Frédo pour cette journée et aussi à Francis et Frédo pour l'organisation de ces entretiens.

AU BORD DE L'EAU

- Un projet de **centre d'enfouissement de déchet ultime** est en projet sur la commune de Plouray au lieu dit colignac, Malgré de nombreuses manifestations, le projet suit son cours. Notre AAPPMA lors d'un CA s'était donné un temps de réflexion et avait demandé à Rémy de la représenter auprès du comité de défense. Le demandeur poursuit son projet en faisant des travaux préparatoires avant semble t'il d'avoir les autorisations nécessaires. Les terrains concernés longent le ruisseau du Stanven déjà fortement malmené et des petits ruisseaux traversent cette propriété.

- Le ruisseau de la Trinité Langonnet risque de nous être inaccessible suite à la mise en place d'une chasse privé.

- Une étude de remembrement est en cours sur une partie des communes de Guisriff et Lanvénegen mitoyenne avec Le Saint.

ETANG de l'ABBAYE de LANGONNET

De nombreuses dégradations sont commises ;arrachage ou taguage des panneaux signalétiques, déchets de toutes natures (cannettes cassées etc...)et surtout le dernier en date, arrachage d'une des grilles de fermeture du trop plein de l'étang avec tous les risques que cela peut occasionner. L'AAPPMA portera plainte désormais.

Le poste de pêche handicapé et son chemin d'accès est désormais réalisé. **Rappelons que les personnes en fauteuil roulant sont prioritaires même si vous occuper cet emplacement**

DIVERS

CAT Plouray:

Le CAT de Plouray a exécuté des panneaux en bois gravés à mettre au bord de l'étang de l'Abbaye. Une animation a été proposé aux résidents lors de la rencontre inter CAT. Cette journée s'est déroulée à l'étang de Plouray. L'encadrement était pris en charge par les AD de la fédération et Philippe SIROP, stagiaire BPJEPS.

St Michel de Priziac:

Une animation avec l'aide de la Fédération s'est déroulé avec le collège de St Michel de Priziac. D'autres actions sont envisagés pour l'année scolaire en cours.

Saumon:

Le TAC (Total Autorisé de Capture) des saumons de printemps (91) à été atteint le 14 mai 2008. 103 déclarations ont été adressés à l'ONEMA.saumons ont été déclarés

Alevinage:

Il est prévu un alevinage en brochet à l'étang de Langonnet.

Animation:

Le futur Conseil d'administration devra réfléchir et tenter de trouver une solution pour satisfaire la forte demande, notamment des plus jeunes, d'initiation ou d'approfondissement aux techniques de pêche.

BILAN DES CARTES 2008

Le point des ventes de cartes fait apparaître une perte d'adhérents d'environ une centaine de cartes au total:

- Carte Majeur: 340
- Carte Femme: 14
- Carte Mineur: 58
- Carte Découverte: 72
- Carte Vacance : 20
- Carte Journalière: 66

A première vue, il semblerait que l'adhésion du Finistère à l'EGHO soit un facteur important dans cette perte, et en particulier l'intégration de l'AAPPMA de Quimperlé dans cette réciprocité. En revanche, le nombre de timbre EHGO vendu est en nette augmentation.

Les conditions climatique très variées avec des vents dominants assez mal orientés, n'ont pas incité les vacanciers à s'essayer à la pêche.

GARDERIE

La réforme des collectivités piscicoles a permis à la fédération des mettre au service des AAPPMA deux Agents de Développement dont une des missions est d'assurer la surveillance des lots de pêche des associations du département. Ces agents ne pouvant assurer une présence régulière dans chacune des 26 AAPPMA tout au long de la saison, il est important qu'un relais soit assuré localement par des gardes bénévoles comme le précise les nouveaux statuts des associations agréées de pêche. Sur notre AAPPMA, seul André LE BRIS est actuellement assermenté et s'acquitte de cette tâche. Nous souhaiterions que quelques personnes viennent l'aider afin de mieux couvrir l'ensemble du domaine halieutique de notre association. Les besoins sont sur les secteurs de Meslan, Le Faouët, Berné et Langonnet, Le Saint, Lanvégen,

NOS DEPOSITAIRES

Cette liste est susceptible d'être modifiée

GUISCRIFF : Café Tabac PMU

14 place de la Mairie

LANGONNET: Café Tabac Buro Butun

3 rue Abbati Zu

LANVENEKEN : Restaurant TY KER

47 rue Jean Cadic

LANVENEKEN : Restaurant LOGE COUCOU :

Loge Coucou

LE CROISTY : Bar tabac LA SOURCE

Place de la mairie

LE FAOUET : Tabac Presse

Place des Halles

LE FAOUET : Restaurant Au Pied de Ste Barbe

Le Grand Pont

LE SAINT : Marchand journaux

MESLAN : Café Tabac

1 rue Joseph Le Gallo

PLOURAY : Restaurant Le Lion d'Or

2 rue de Rostrenen

PRIZIAC : Café Croizer

La Croix

QUIMPERLE : INTERNAT' E

LE STUM Kervail

Ce bulletin est le dernier de l'actuel Conseil d'Administration de votre AAPPMA. Celui que vous allez élire décidera de poursuivre ou non de sa parution. Je remercie ceux qui m'ont apporté leur aide et en particulier le secrétaire et le trésorier.

JP CARDON